

Christophe Guilhou, 56 ans, diplômé de sciences politiques et de l'Institut des langues et civilisations orientales, est le nouvel ambassadeur de France au Cameroun, a appris APA mardi de source diplomatique.

En poste à Djibouti depuis 2016, il remplace Gilles Thibault, arrivé au terme de son mandat de trois ans à Yaoundé.

Avant Djibouti, M. Ghilhou a été, entre autres, numéro 2 de la représentation de son pays aux Émirats arabes unis et en Syrie, conseiller diplomatique du ministre de la Santé, fonctionnaire en charge des questions économiques aux Nations Unies, conseiller du ministre des Affaires étrangères, consul général à Boston (États-Unis), puis directeur de la paix, de la démocratie et des droits de l'homme à l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF).

Selon les dernières estimations de l'Institut national de la statistique (INS), la France, par ailleurs partenaire multisectoriel, était le 4ème client du Cameroun en 2018 avec 6,3% des exportations, derrière la Chine (23,9%), l'Italie (14,7%) et les Pays Bas (6,4%).

Dans l'autre sens, elle se classe au second rang des importations du Cameroun avec 8,3%, derrière la Chine (18,5%) mais devant le Nigeria (5,6%) et les Pays-Bas (4,8%).

APA